
第 11 回海星高校同窓会本部役員会議（R1 年 10 月 2 日） 
 

役員会議事録 

 
出席者 山下・佐々木・金本・水谷・麻生・稲田・高久・種瀬・伊藤・荒木・岡田・関・小林・樋口・福井・

谷口・藤盛・平野・上田・松山（20 名） 
 
1. 会長挨拶 

・総会前の最後の役員会ですので成功するよう有意義な時間にしましょう 
2. 各委員会報告 

☆ホームページ委員会 岡田委員長 
・議事録を更新しました 

☆ＦＢ委員会 高久委員長 
・進捗を更新 総会までにまた更新するのでみなさんシェアお願いします 

☆広報委員会 上田委員長 
・特にありません 

☆名簿委員会 平野委員長 
・FB等でもHPから住所変更ができることを知ってもらう 

☆会計委員会 近藤委員長 
・変化ありません 

☆事務局 金本委員長 
・総会資料を最終チェックし、印刷します 

3. 各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会 佐々木委員長 

・会報誌が 500 通戻ってきたが、できる限り調べます 
☆星の窓特別委員会  福井委員長 

・学校からの要請なし☆バザー特別委員会 水谷委員長 
☆総会特別委員会 麻生委員長 

・総会資料要網説明。訂正。 
・食事の変更は前日の午前中までに。 
・講師の待機場を確保するのか確認。 

☆バザー特別委員会 水谷委員長 
・今年の学園祭では焼きそば、からあげ、コロッケをやります。 

4. その他 
☆同窓会ゴルフコンペ 藤盛委員長 

・次回は 11 月 21 日（木）現在 4 組。10 組を目標 
 


